

## Junge Bühne Stadeltheater



Die Junge Bühne des Stadeltheaters Lauingen spielte für den Kinderschutzbund „Full House“, so hatten es sich die Veranstalter gewünscht. Das Stadeltheater war bis auf den letzten Platz besetzt. Das Publikum erwartet eine spannende in Szenen gesetzte Geschichte aus dem Buch Momo von Michael Ende. Oder: Die seltsame Geschichte von dem Kind, das den Menschen die gestohlene Zeit zurückbrachte. Mit wenigen Requisiten gelang es auf das Wesentliche aufmerk-

sam zu machen: die verlorene Zeit. Auch die spärliche Bühnenausstattung lenkte nicht vom spielerisch gesprochenen Geschehen auf der Bühne ab. Eine insgesamt gelungene Inszenierung unter Leitung von Marlene Götz. Die 16 Akteure freuten sich über eine Fahrradklingel mit dem Motto: Klingeln für den Kinderschutzbund. Unterstützt wurde die Veranstaltung vom Arbeitskreis Lebenswertes Lauingen. Foto: Anneliese Menz

Bericht in der DZ am 03.08.2023